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L’anno 2021, il giorno 05 del mese di luglio, alle ore 17,45, si è riunito il Consiglio di Istituto in oggetto per 

discutere i seguenti punti all’O.d.G.: 

- variazioni di bilancio

- stato di attuazione del Bilancio

- progettazione PTOF 

- calendario scolastico regionale e avvio lezioni 2021-22

- contributo volontario 2021-22

- varie 

Preliminarmente si fa presente che:

1) l’invito alla piattaforma utilizzata è stato legalmente inviato a tutti i componenti con modalità mail alle ore 

10.43 del giorno 30 giugno 2021 e che risulta essere consegnata a tutti, considerato che nessuno ha 

presentato reclamo relativamente alla non ricezione dello stesso;

2) tutti i componenti accettano, in via preliminare, in deroga alla normativa che regolamenta l’organizzazione 

delle attività collegiali, al Regolamento di Istituto, al Regolamento degli Organi Collegiali dell’Istituto e al 

CCNL in vigore, la validità della convocazione, lo strumento adoperato per la riunione, l’urgenza e 

l’indifferibilità, per il funzionamento dell’Istituto, dei punti all’ordine del Giorno.

Risultano presenti, da una verifica dei partecipanti alla video conferenza da apposita barra dei presenti in 

ambiente virtuale: la DS Dott.ssa Silvana Andretta e tutti i convocati ad eccezione dei seguenti:

non giustificati: Cerutti Cinzia, Milani Valentino e Gajon Ilaria

giustificati: Tosin Anna Maria e Macrì Assunta (che hanno dichiarato che arriveranno con qualche munito di 

ritardo) e Benigno Maria

       

È presente il DSGA, Dr.ssa Daniela Vespertino

La prof.ssa Diamanti si collega alle h. 18

Le maestre Tosin e Macrì si collegano alle h. 18.17

Il DSGA lascia la riunione alle h. 18.50

Alle ore 17.55 inizia la riunione
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Presiede la riunione il presidente del Consiglio di Istituto sig. Suppo Stefano.

Verbalizza il sig. Riccardo Cucco in veste di segretario che accetta e si impegna a verificare, costantemente, la 

presenza dei componenti il Consiglio in ambiente digitale, sulla piattaforma individuata per la riunione 

dell’organo collegiale.

 

Aperta la seduta, il presidente invita alla discussione sui singoli punti all’O.d.G.

PUNTO N°1. variazioni di bilancio e PUNTO N°2. stato di attuazione del Bilancio (vengono trattati insieme)

La DSGA riepiloga brevemente la situazione dei conti 2020, indicando tra gli altri i fondi ricevuti per l’acquisto 

dei defibrillatori che, essendo gli stessi già presenti nelle scuole, serviranno per i corsi di formazione per il 

personale da addestrare al loro uso nelle situazioni d’emergenza; indica in euro 42.000 ( in due tranche da 

circa 20.000 euro)i fondi ricevuti per l’art. 31 per il piano estate che serviranno per la cancelleria, il campus 

estivo per sorveglianza medico sanitaria e precisa di aver incassato euro 2.681 per alcuni corsi a pagamento 

(scuola secondaria) che saranno utilizzati come fondo di riserva per riparazioni/sostituzioni del materiale dei 

corsi.

La DS precisa che il Ministero è stato molto generoso con le attrezzature per il contrasto al Covid-19 e in 

magazzino sono ancora presenti scorte di mascherine e gel in grande numero.

L’USR insieme alla Regione Piemonte ha assegnato un finanziamento di euro 6.718 per i “Patti di comunità”, 

iniziativa che vedrà coinvolto anche il Comune, la Società Filarmonica e la Cooperativa Valdocco e che è stata 

in parte realizzata l’ultima settimana di giugno (campus estivo) e che a settembre sarà finalizzata a garantire 

assistenza (da parte degli educatori della cooperativa Valdocco) a tutti gli alunni disabili sino al 

completamento dell’organico di sostegno nell’IC.

Dandini chiede notizie sul contributo volontario, la DS risponde che la rendicontazione era presente nello 

scorso CDI e che quanto versato nell’anno 2020/2021 non è stato utilizzato.

Si passa alla votazione della DELIBERA N. 67:

si chiede di approvare lo stato di attuazione dell’Esercizio Finanziario 2020/21  

Votanti 11

Astenuti 0

Contrari 0

Favorevoli 11

Si approva all’unanimità 
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PUNTO N°3.  progettazione PTOF 

La DS spiega che si tratta di due progetti da approvare. 

Si passa alla votazione della DELIBERA N. 68:

Spazi e strumenti digitali per le STEM (PNSD) avviso prot. n. 10812 del 13 maggio 2021

Avviso pubblico per la realizzazione di spazi laboratoriali e per la dotazione di strumenti digitali per 

l'apprendimento delle STEM nell'ambito del Piano nazionale per la scuola digitale: si chiede di approvare il 

progetto della realizzazione di spazi laboratoriali e strumenti digitali per apprendimento STEM, importo 

previsto euro 16.000 per sviluppare competenze logiche e pensiero computazionale per i tre gradi di 

istruzione

Votanti 11

Astenuti 0

Contrari 0

Favorevoli 11

Si approva all’unanimità 

Si passa alla votazione della DELIBERA N. 69:

Avviso 0009707 del 27/04/2021 - FSE e FDR - Apprendimento e socialità (cosiddetto PON Estate)

si chiede di approvare la messa a bilancio del PON Estate per euro 60.984, inerente all'accettazione del 

progetto che prevede moduli formativi per gli studenti da realizzare in orario extracurriculare incluse vacanze 

natalizie ed estive dell'anno scolastico 2021/2022. Il contenuto dei moduli riguarderà Robotica, Coding, 

Matematica, Scienze, Multi Sport, Orienteering, Escursionismo. 

Votanti 11

Astenuti 0

Contrari 0

Favorevoli 11

Si approva all’unanimità 
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PUNTO N°4.  calendario scolastico regionale e avvio lezioni 2021-22

La DS presenta il calendario scolastico regionale, precisando che è stata introdotta la seguente clausola di 

salvaguardia delle lezioni: “dopo l’apertura dell’anno scolastico 2021/2022, in caso di aumento dei contagi e 

conseguente adozione di provvedimenti di chiusura prolungata delle scuole, le vacanze di carnevale 

potranno essere soppresse in tutto o in parte previa adozione di idoneo provvedimento entro il 10 gennaio 

2022”.

Il CDI viene informato dalla Ds che non sono più ammesse variazioni al calendario scolastico elaborato dalla 

Regione.

Si passa alla votazione della DELIBERA N. 70:

Accettazione del calendario regionale 

Votanti 11

Astenuti 0

Contrari 0

Favorevoli 11

Si approva all’unanimità 

Il Collegio Docenti Unificato ha deciso che il tempo pieno partirà il giorno 22 settembre per la scuola 

dell’infanzia e della primaria: dopo una condivisione del tema tra tutti i Consiglieri ed un confronto tra gli 

aspetti proposti sia dalla componente insegnanti che da quella genitori, si opta di posporre l’inizio del tempo 

pieno per l’infanzia e per la primaria al giorno 27 settembre, soprattutto per permettere ai più piccoli un 

avvicinamento graduale alla scuola.

Si passa alla votazione della DELIBERA N. 71:

inizio tempo pieno per scuola infanzia e primaria il giorno 27 settembre, compatibilmente con la disponibilità 

dell’organico

Votanti 11

Astenuti 1

Contrari 0
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Favorevoli 10

Si approva a maggioranza.

Anche per la scuola secondaria, si decide di mantenere l’orario 8-12 fino al 24 settembre compreso.

Si passa alla votazione della DELIBERA N. 72:

inizio tempo orario 8.00-14.00 per scuola secondaria il giorno 27 settembre, compatibilmente con la 

disponibilità dell’organico

Votanti 11

Astenuti 1

Contrari 0

Favorevoli 10

Si approva a maggioranza.

PUNTO N°5.   contributo volontario 2021-22

Nell’anno 2020/2021 il contributo era suddiviso tra obbligatorio di euro 13 e di euro 7 volontario: si decide di 

mantenere lo stesso schema anche per l’anno scolastico 2021/2022 sia per venire incontro alle difficoltà 

economiche delle famiglie, legate alla pandemia, sia per la mancata spesa ed il relativo accantonamento 

dell’importo versato nell’anno 2020/2021.

Si passa alla votazione della DELIBERA N. 73:

si propone di mantenere la quota obbligatoria di euro 13 comprendente assicurazione, diario e foto (per la 

scuola dell’infanzia che non prevede il diario la quota si intende che sarà utilizzata per attività 

espressiva/motoria) e il contributo volontario di euro 7.

Votanti 11

Astenuti 0

Contrari 0

Favorevoli 11
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Si approva all’unanimità 

Delibera N°74

Autorizzazione dell’utilizzo dei locali scolastici per il pre e post-scuola (infanzia e primaria)

Si autorizza con la seguente delibera l’uso dei locali scolastici di tutti i plessi della scuola dell’infanzia e 

primaria per lo svolgimento del pre e post-scuola da parte dell’associazione Spazio Omnibus (come già 

accennato e verbalizzato nella seduta del 27/05/2021)

Votanti 11

Astenuti 0

Contrari 0

Favorevoli 11

Si approva all’unanimità 

PUNTO N°6. Varie

Il Presidente esprime il proprio rammarico per le assenze non giustificate dei genitori in questa seduta.

La DS informa tutti che per motivi di legge sulla privacy, è vietato appendere gli elenchi che riportino i 

nominativi degli iscritti nelle singole scuole e che, salvo comunicazioni contrarie, le iscrizioni alle prime classi 

di ogni singolo grado di istruzione, sono da ritenersi accettate così come inviate.

Si congedano e salutano il CDI le insegnanti Macrì, Sossich e Tosin neo-pensionate in quanto, salvo eventi 

imprevisti ed eccezionali, il Consiglio non si riunirà prima dell’inizio del nuovo a.s.: il Consiglio di Istituto e 

tutto l’IC Alpignano le ringrazia per il notevole impegno e la dedizione profuse nello svolgimento del loro 

lavoro.

Si procederà alla nomina in surroga dei primi insegnanti non eletti a novembre 2018.

Si decide che il prossimo CDI sarà convocato il 16 settembre alle ore 18,00 in presenza ed in coda all’incontro 

con l’Ufficio Tecnico del Comune.

Si rileggono le delibere per la loro applicazione immediata.

I componenti del Consiglio dichiarano, ribadendo quanto premesso, di possedere i requisiti tecnici minimi a 

garanzia della riunione stessa e della sua approvazione, in quanto la partecipazione a distanza alle riunioni di 
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un organo collegiale presuppone la disponibilità di strumenti telematici idonei a consentire la comunicazione 

in tempo reale a due vie e, quindi, il collegamento simultaneo fra tutti i partecipanti.

Letto, approvato e sottoscritto il presente verbale, la riunione in videoconferenza termina alle ore 19:52.

Il segretario     Il presidente della riunione Dirigente Scolastico

Riccardo Cucco in veste di segretario Suppo Stefano            Dott.ssa Andretta Silvana


